

# Recuerdos de antaño

Antonio Jimenez Mora

Image not found.

# Capítulo 1

De repente despierto, todo me parece extrañamente normal, y de cierto modo conocido, pero a la vez me confunde y no logro comprender que esta pasando, dentro de mí de alguna forma todo es muy familiar, es como que conoces una palabra pero por más que lo intentas no recuerdas el significado, no tengo ni más mínimo sentido de la orientación y mis ojos les cuesta mirar con claridad después de unos intentos logran adaptarse miro hacia todos lados como un hombre perdido en el desierto en el cual no lleva hay muchos días, no siento tener recuerdo alguno pero en alguna parte de mi conciencia se encuentra todo, pero es como que no tuviera vista aquellos recuerdos, como si mi mente me traicionara o más como una puerta en la que no tenga la llave, me fijo más detenidamente me encuentro en un hospital tal parece, con vendas en la cabeza, en la silla de invitados una mujer como de 30 a 35 años nota que estoy despierto y algo desconcertado se ve sorprendida y en mi mente transcurre un nombre

Chico. Melany

No sé por qué razón pensé en voz alta es como si perdiera mi cuerpo por un segundos y no pudiera evitarlo no me oye y corre a llamar a un doctor, me sorprende con la energía que lo hizo después de unos segundos vuelve con el doctor el doctor igual de sorprendido, curioso ya que estoy igual de desconcertado, se me acerca lentamente pero a la vez bastante calmada y se nota la seguridad que lleva, respira hondo y pregunta con calma

Doctor ¿Cómo te llamas muchacho?

Lo miro confundido y tardo poco en contestar

Chico ¡No lo sé!

El doctor frunce el ceño y pone la mano en la barbilla, gira un poco la cabeza luego con disimulo mira hacia la venta como cambiando de tema sin insistir al respecto

Doctor ¡Es una bonita vista cierto, a veces hay que distraerse un poco parar en donde estas y mirar con atención ya verás que te sorprenderás de lo que veras y más te sorprenderá que siempre estuvo hay y por alguna razón nunca llegaste a notarloi

Volteo hacia donde mira y respondo con arrogancia aunque creo que miraba a algo en especifico

Chico ¡pero hay veces de que te puedes decepcionar por el simple hecho de mirar y no ser lo que esperabas, aveces es mejor no parar,ni de mirar

hacia tras, siempre seguir, y pensar que habrá algo mejor adelante puede ser mejor en ciertas ocasionesi

No estoy muy seguro como esa palabras llegaron a mi mente pence

Doctor (responde entre risas) ¿tú crees?

Luego es invadida la habitación con un profundo silencio el doctor para no volver el ambiente más incomode dice con seriedad

Doctor ¡Bueno tengo que irme no te entretengo mas no debería hacer que te esfuerces demasiado tienes que descansar, luego habrá tiempo para charlas nos vemos mañana si es que Dios así lo deseai

Le susurra unas palabras a la chica y salen calmados de la habitación, son como las 05:30 y el sol ya se está ocultando al horizonte no veo bien el anochecer mis ojos al parecer no están total mente acostumbrados pero lo poco que logro ver es agradable y me provoca tranquilidad